

Altherr Nutzfahrzeuge AG macht „Defi“ öffentlich

Die Altherr Nutzfahrzeuge AG, Nesslau ist seit 3 Jahren im Besitze eines Defibrillators für ihre Mitarbeitenden. Im Mai dieses Jahres konnten alle Mitarbeitenden an einem „Erste Hilfe“ Kurs der Rettung St. Gallen, mit Schwerpunkt „Wiederbelebungsmassnahmen“ ihr Wissen und die Anwendung eines „Defi“ wieder auffrischen und erweitern.

Für Notfälle in der Bevölkerung und für Rettungskräfte macht die Altherr Nutzfahrzeuge AG ab sofort den Defibrillator öffentlich zugänglich. Der markierte Kasten mit dem Leben rettenden „Defi“ und einer Beatmungsmaske befindet sich in der linken Ecke unter der grossen Vorplatzüberdachung.

In der Nacht wird dieser Vorplatz über einen Bewegungsmelder beleuchtet.

Im Wissen, dass ein Defibrillator Leben retten kann, ermöglicht Altherr Nutzfahrzeuge AG den öffentlichen Zugang zu diesem Gerät im Raum des oberen Toggenburgs.

